



Condado de Santa Cruz

AGENCIA DE SERVICIOS DE SALUD

CAJA DE OFICINA POSTAL 962, 1080 Emeline Ave., SANTA CRUZ, CA 95061-0962
TELÉFONO: (831) 454-4000 FAX: (831) 454-4488 TDD: Call 711

Comunicado de Prensa

Para Divulgación: Inmediata

Contacto: Corinne Hyland

Fecha: 19 de julio de 2023

Teléfono: (831) 566-4370

EL CONDADO LANZARÁ EL PROGRAMA DE BUPRENORFINA PARA PARAMÉDICOS PARA COMBATIR LA EPIDEMIA DE OPIOIDES

CONDADO DE SANTA CRUZ – Los Servicios Médicos de Emergencia (EMS, por sus siglas en inglés) del Condado de Santa Cruz se complacen en anunciar el lanzamiento de un nuevo programa, en asociación con los condados de Monterey y San Benito, para ampliar la distribución de buprenorfina por parte de los servicios de emergencia para reducir las sobredosis de opioides.

"Todos los días, nuestros proveedores de EMS se encuentran con pacientes que sufren un trastorno por uso de opioides, ya sea en sobredosis o en medio de la abstinencia. Muchos de estos miembros de la comunidad no tienen acceso a la atención médica tradicional y, a menudo, su único encuentro con los profesionales de la salud es a través de EMS", dijo la Dra. Lisa Hernández, Funcionaria Principal de Salud del Condado de Santa Cruz.

Para una sobredosis, la naloxona (Narcan) es un medicamento esencial para salvar vidas, pero no hace nada para abordar la demanda subyacente de opioides. La buprenorfina ayuda a reducir los síntomas de la abstinencia y los antojos de opioides y, junto con la metadona, es el tratamiento más eficaz para el trastorno por consumo de opioides, ya que reduce el riesgo de muerte por sobredosis hasta en un 50%.

"La epidemia de opioides sigue devastando comunidades en todo el país, incluido el condado de Santa Cruz", dijo el Dr. David Ghilarducci, Director Médico del EMS y Funcionario de Salud del Condado de Santa Cruz. "Ampliar el acceso a la buprenorfina es parte del objetivo del Condado de reducir el fentanilo y otras muertes relacionadas con las drogas".

Bajo este nuevo programa, los paramédicos pueden administrar buprenorfina a ciertos pacientes con abstinencia de opioides mientras los llevan a un hospital, donde a su vez están conectados a programas de tratamiento a largo plazo. Proporcionar este medicamento lo antes posible no solo alivia los síntomas de abstinencia, sino que también hace que una recuperación exitosa de la adicción sea más probable. El programa comenzó el 13 de julio en el condado de Santa Cruz.

“Estamos emocionados de que los paramédicos tengan la capacitación y las herramientas necesarias para administrar buprenorfina en la comunidad”, dijo Greg Benson, Gerente Principal de Servicios de Salud de EMS del Condado de Santa Cruz. “Al abordar de manera proactiva la dependencia de los opioides lo antes posible, incluso durante una respuesta al 911, podemos salvar vidas y conectar a las personas con adicción a los recursos que necesitan para lograr una recuperación duradera”.

Si usted o alguien que conoce está interesado en los servicios de tratamiento para la adicción, comuníquese con su proveedor médico. Si no tiene un proveedor médico, puede llamar a los Servicios para Trastornos por Uso de Sustancias del Condado de Santa Cruz al (800) 952-2335 o a la Línea de Ayuda Nacional 24/7 de SAMHSA al 1-800-662-HELP.

###